
Benoit Joseph, responsable des socialistes à Arcueil
 
Comme vous le savez, j’aime
citoyen, parmi d’autres citoyens. C’est pour cela
conviction, j'ai finalement décidé
pour les élections municipales des 23 et 30 mars prochains. Il s’agit d’un choix de 
cohérence pour notre ville où la démocratie prend un sens si 
histoire, promesse d’avenir. 
 
Arcueil est une ville citoyenne et j’ai donc fait le choix de rester un citoyen parmi les citoyens et de 
travailler à élaborer des solutions pour son avenir. 
citoyen ayant préféré la force de l’engagement et des convictions aux privilèges et avantages d’une 
fonction. La démarche qui fut la mienne, et qui reste la nôtre, est celle d’une invitation à dépasser 
nos difficultés sans trahir nos valeurs. 
 
En ce qui me concerne plus particulièrement, il s’agit
suis socialiste et je continuerai, aussi longtemps que j’aurai la confiance
parti, à être leur représentant dans notre ville avec fie
  
Quels que soient les ressent
vision que les femmes et les hommes de gauche
 
Comme l’a dit récemment Laurent Cathala, député
lorsque les relations sociales deviennent rudes et que chacun est inquiet, une politique de solidarité 
est plus que nécessaire». Ce choix de la solidarité, doit aussi être celui de l’avenir. C’est pour
raison que j’appelle le candidat sortant à se saisir des propositions concrètes qui sont les nôtres, 
celles de tous les socialistes et des nombreux citoyens qui m’ont rejoint et ont préparé cette élection 
depuis de longs mois. Cette prise en compte renforcerait le soutien
Socialiste. 
 
Il ne peut y avoir de choix de caste, de réseau
être entendue avec sérieux et sans condescendance. Les décisions qui seront prises au lendemain 
des élections municipales devront être celles d’élus responsables qui,
respect de la démocratie, auront compris qu’il est temps de restaurer la justice et la transparence, de 
redoubler d’efforts pour adoucir le quotidien des Arcueillaises et des A
dimensions et de tracer un cap pour l’avenir.
 
J’entends les impatiences des
leur paraît injuste de ne pas pouvoir disposer d’un choix alternatif à gauche, n
des dérives et manquements qu’ils n’ont pas manqué de soulever. Je leur dis que le temps viendra. 
Aujourd’hui, tous les efforts doivent concourir à répondre à l’urgence, garantissant
égalité des chances, un logement digne da
aussi accepter de renoncer aux choix de l’instant pour mieux construire la réussite de demain, mieux 
la préparer par la qualité des propositions, l’ampleur des soutiens et la force des conviction
victoire électorale, même promise, ne se suffit pas à elle seule. Plus important encore est la 
nécessité de réussir l’exercice des responsabilités.
 
Je tiens une nouvelle fois à remercier toutes celles et tous ceux qui ont soutenu notre démarche et 
les assure de ma volonté la plus intacte de poursuivre la construction de l’avenir d’Arcueil, notre ville.

 

Benoit Joseph, responsable des socialistes à Arcueil 

j’aime Arcueil, notre ville, et je souhaite lui être vraiment
citoyen, parmi d’autres citoyens. C’est pour cela qu'après m’être exprimé avec force et 

j'ai finalement décidé de laisser place au débat entre les candidats officiellement déclarés 
pour les élections municipales des 23 et 30 mars prochains. Il s’agit d’un choix de 

notre ville où la démocratie prend un sens si particulier, héritage de son 

Arcueil est une ville citoyenne et j’ai donc fait le choix de rester un citoyen parmi les citoyens et de 
travailler à élaborer des solutions pour son avenir. Je poursuivrai donc notre démarche en t
citoyen ayant préféré la force de l’engagement et des convictions aux privilèges et avantages d’une 

La démarche qui fut la mienne, et qui reste la nôtre, est celle d’une invitation à dépasser 
nos difficultés sans trahir nos valeurs.  

plus particulièrement, il s’agit-là de valeurs progressistes et humanistes. Je 
suis socialiste et je continuerai, aussi longtemps que j’aurai la confiance de celles et ceux de mon 
parti, à être leur représentant dans notre ville avec fierté et détermination. 

Quels que soient les ressentiments, on ne peut voter contre ses propres
les femmes et les hommes de gauche ont de leur ville. 

Comme l’a dit récemment Laurent Cathala, député-maire de Créteil, «dans 
lorsque les relations sociales deviennent rudes et que chacun est inquiet, une politique de solidarité 
est plus que nécessaire». Ce choix de la solidarité, doit aussi être celui de l’avenir. C’est pour

andidat sortant à se saisir des propositions concrètes qui sont les nôtres, 
celles de tous les socialistes et des nombreux citoyens qui m’ont rejoint et ont préparé cette élection 
depuis de longs mois. Cette prise en compte renforcerait le soutien qui lui a été accordé par le Parti 

Il ne peut y avoir de choix de caste, de réseau ni de corporation. Cette exigence d’exemplarité doit 
être entendue avec sérieux et sans condescendance. Les décisions qui seront prises au lendemain 

ipales devront être celles d’élus responsables qui, par leur abnégation et leur 
auront compris qu’il est temps de restaurer la justice et la transparence, de 

redoubler d’efforts pour adoucir le quotidien des Arcueillaises et des Arcueillais dans toutes les 
dimensions et de tracer un cap pour l’avenir.  

J’entends les impatiences des nombreux soutiens que nous avons reçus dans notre belle ville, tant il 
leur paraît injuste de ne pas pouvoir disposer d’un choix alternatif à gauche, n
des dérives et manquements qu’ils n’ont pas manqué de soulever. Je leur dis que le temps viendra. 
Aujourd’hui, tous les efforts doivent concourir à répondre à l’urgence, garantissant
égalité des chances, un logement digne dans une ville apaisée. Être de gauche, être socialiste, c’est 
aussi accepter de renoncer aux choix de l’instant pour mieux construire la réussite de demain, mieux 
la préparer par la qualité des propositions, l’ampleur des soutiens et la force des conviction
victoire électorale, même promise, ne se suffit pas à elle seule. Plus important encore est la 
nécessité de réussir l’exercice des responsabilités. 

Je tiens une nouvelle fois à remercier toutes celles et tous ceux qui ont soutenu notre démarche et 
les assure de ma volonté la plus intacte de poursuivre la construction de l’avenir d’Arcueil, notre ville.

vraiment utile en tant que 
qu'après m’être exprimé avec force et 

de laisser place au débat entre les candidats officiellement déclarés 
pour les élections municipales des 23 et 30 mars prochains. Il s’agit d’un choix de 

particulier, héritage de son 

Arcueil est une ville citoyenne et j’ai donc fait le choix de rester un citoyen parmi les citoyens et de 
démarche en tant que 

citoyen ayant préféré la force de l’engagement et des convictions aux privilèges et avantages d’une 
La démarche qui fut la mienne, et qui reste la nôtre, est celle d’une invitation à dépasser 

de valeurs progressistes et humanistes. Je 
de celles et ceux de mon 

propres valeurs ni contre la 

maire de Créteil, «dans une période difficile, 
lorsque les relations sociales deviennent rudes et que chacun est inquiet, une politique de solidarité 
est plus que nécessaire». Ce choix de la solidarité, doit aussi être celui de l’avenir. C’est pour cette 

andidat sortant à se saisir des propositions concrètes qui sont les nôtres, 
celles de tous les socialistes et des nombreux citoyens qui m’ont rejoint et ont préparé cette élection 

a été accordé par le Parti 

de corporation. Cette exigence d’exemplarité doit 
être entendue avec sérieux et sans condescendance. Les décisions qui seront prises au lendemain 

par leur abnégation et leur 
auront compris qu’il est temps de restaurer la justice et la transparence, de 

rcueillais dans toutes les 

dans notre belle ville, tant il 
leur paraît injuste de ne pas pouvoir disposer d’un choix alternatif à gauche, notamment au regard 
des dérives et manquements qu’ils n’ont pas manqué de soulever. Je leur dis que le temps viendra. 
Aujourd’hui, tous les efforts doivent concourir à répondre à l’urgence, garantissant à chacun une 

ns une ville apaisée. Être de gauche, être socialiste, c’est 
aussi accepter de renoncer aux choix de l’instant pour mieux construire la réussite de demain, mieux 
la préparer par la qualité des propositions, l’ampleur des soutiens et la force des convictions. Une 
victoire électorale, même promise, ne se suffit pas à elle seule. Plus important encore est la 

Je tiens une nouvelle fois à remercier toutes celles et tous ceux qui ont soutenu notre démarche et 
les assure de ma volonté la plus intacte de poursuivre la construction de l’avenir d’Arcueil, notre ville. 


